

Neuer Urlaubstrend



Die Urlaubszeit rückt näher. Völlig verrückt erreichen uns aktuell sonderbare Anfragen:

Bitte teilt uns Urlaubsziele in heimischen Gefilden mit, an denen man garantiert keinen Mobilfunkempfang hat! Wir wollen einfach nur die Ruhe genießen und abschalten. Kein Anruf, keine E-Mail, nix Social Media. Das wäre doch mal ein schöner Urlaub.

Wir rufen Euch auf: Meldet uns solche „lost places“ an denen Ihr kein Netz hattet. Wir verraten diese nicht an die Netzbetreiber, sondern geben diese auf Anfrage an unsere Kunden weiter.



Aber Vorsicht: Es ist mit akuten Entziehungserscheinungen zu rechnen. Probanden der ersten Ziele berichteten von Menschen, die in den ersten Tagen nach der Anreise in alle Himmelsrichtungen mit ausgestrecktem Arm und erhobenem Smartphone wirr umherirrten. Erst nach der Erkenntnis der Sinnlosigkeit dieses Unterfangens und der Bestätigung der totalen Netzlosigkeit, genossen sie ihren Urlaub wie nie zuvor.

Für die weniger Radikalen: Es gibt auch den Flugmodus bei jedem Smartphone. Dieser hat allerdings starkes Rückfallpotential!

keep connected

Euer TK-Joe